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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Пи Джей Евразия».
Целью выпускной квалификационной работы является анализ трудовых ресурсов на предприятии ООО «Пи Джей Евразия» для принятия решений о мерах по повышению выработки сотрудниками. 
На основе анализа рынка общественного питания были выделены основные конкуренты сети ресторанов «Папа Джонс».
Были разработаны методы для повышения выручки, оптимизации трудовых ресурсов и выявлены, что факторы, требующие улучшения, являются штат сотрудников, ассортимент и введение дополнительных способов мотивации сотрудников.
Сделан прогноз выручки и затрат от реализации мер по повышению конкурентоспособности ресторана.
 Разработан проект мероприятий по совершенствованию трудовых ресурсов и повышению качества обслуживания ресторана «Папа Джонс».
Реализация мер приведет к повышению выручки и чистой прибыли ресторана.
        

        
          The object of the study is LLC "PJ Eurasia".
The purpose of the final qualifying work is to analyze the workforce at the company "PJ Eurasia" to make decisions on measures to improve the productivity of employees. 
Based on the analysis of the catering market, the main competitors of the Papa John's restaurant chain were identified.
Methods have been developed to increase revenue, optimize workforce and identified that the factors requiring improvement are staff, assortment and the introduction of additional ways to motivate employees.
The forecast of revenue and costs from the implementation of measures to improve the competitiveness of the restaurant.
 A project of measures to improve the workforce and improve the quality of service of the restaurant "Papa Jones"has been developed.
The implementation of the measures will lead to an increase in revenue and net profit of the restaurant.
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